

# 6/19 (水) ☀たいようぐみのいちにち 天気☁

## ☆そら組とお散歩&ジンジン公園で遊びました♪

- 今日は、雨が降ったら雨降り散歩の予定でしたが、子ども達の「公園で遊びたい！」という気持ちが、空に伝わったようで、ジンジン公園までお散歩に行き遊びました。
- いつもはそら組と手つなぎをしてお散歩に行くのですが、今日はたいよう組で手をつないで、その間にそら組さんを入れて、前後で見守りながらのお散歩をしました。ちょっと遅くなると「前が空いてるよ」と、優しく教えてあげていたたいよう組さんでした。
- 公園に着くと、昨日の雨の後で水たまりがいくつかありました。「水たまりは滑ったりして危ないので、水たまりがない遊具で遊ぼうね」と、約束をしてから遊び始めました。
- 足つぼの遊具を、お友だちと「いたい」「いたくない」と、言いながら楽しむ姿や、ボールを見つけてお友達と投げ合ったり、蹴り合ったりして遊んだり、ブランコをお友達と交代で乗ったり押したりして楽しむ姿が見られましたよ。
- 公園に着いてすぐは、風もなく蒸し暑かったので、5分おきぐらいに「水筒飲んでね」「水分取ってね」と、何度も声をかけながら熱中症にも気をつけながら遊んでいました。少しずつ風が吹いてきたころには、子ども達の顔も赤くなっていたので、無理はせずに涼しいうちに帰ってきました。すぐにシャワーをして、サッパリしてから美味しいお食事を食べました♪
- これから夏本番ですね！暑さに負けずに戸外でもたくさん遊びたいと思います。シャワーをする機会も増えてくるので、フェイスタオル1枚を毎日持たせて下さいね。着替えも多めにに入れてもらえると助かります(\*^-^\*)

※明日は、体育遊びの予定です。体育着で登園してくださいね。

